

La producción de aceite de palma africana para este año se estima que será similar a la de 2019, de 850 mil toneladas métricas, por las cuales se percibieron US \$450 millones (Q3 mil 433.5 millones), informó Karen González, directora ejecutiva de la Gremial de Palmicultores de Guatemala (Grepalma).

El 90 % del aceite se exporta y el resto se queda en el mercado nacional, expuso González durante la presentación de los avances del programa Cero deforestación, lanzado en octubre último para promover la producción sostenible.

Desde esa fecha, 12 empresas del sector han adquirido compromisos para no deforestar los bosques naturales para el cultivo de dicha planta; algunas han incluido proyectos de reforestación dentro de sus acciones, aseguró la ejecutiva. Selvyn Curruchich

Selvyn Curruchich